



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:10

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 27 de Abril de 2005

NOTICIAS DE TV

+En el marco de la visita que realizó Daniel Ortega al Cardenal Obando en la Universidad Católica, expresó que en Nicaragua es el único país donde los subsidios se otorgan a los millonarios y no a los sectores productivos. Resaltó que la solución para el problema del transportes pasa por otorgar un subsidio de ciento cincuenta millones de córdobas, subsidio que no debe de salir de nuevos impuestos a la población. Agregó, que a los sectores de mayor posibilidad en el país como los banqueros o a los azucareros se les da subsidios o se les deja de cobrar impuestos y que entonces no ve cuál es el problema de no resolver la crisis por medio de un mecanismo de esa naturaleza. Adicionalmente sugirió que se podría utilizar parte de los fondos de la venta de la empresa telefónica para dedicarlo a financiar ese subsidio.

Ortega señaló que el Presidente Bolaños no quiere dialogar. Subrayó que desde hace semanas se levantó de la mesa del Diálogo Nacional instalada en la Universidad Católica y desde entonces se niega a dialogar. Dijo que ayer que se acercó a los manifestantes el Mandatario aseguraba estar buscando a los distintos actores de la crisis para dialogar con ellos, no obstante, hoy que a las diez y media de la mañana que dichos actores se presentaron en la Presidencia buscando un diálogo serio se encontraron con funcionarios ,pero no con el Presidente. Manifestó, que una persona es Presidente no para mandar al Ejército y a la Policía, sino para darle solución a los problemas de manera personal., y que sino estaba presente él hoy allí, es una muestra de que no quiere dialogar. **(100% Noticias/ Radio Ya/ Noticiero CDNN)**

+El cardenal Miguel Obando afirmó que revisará las actas sobre los compromisos de los acuerdos del diálogo nacional. Opinó que la situación debe de arreglarse por la vía civilizada. **(100% Noticias)**

+El Presidente de UNEN, Yasser Martínez, se retiró de la mesa de negociación, argumentando que el Presidente Bolaños no se presentó y que él no tiene nada que hablar con los ministros. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El General del Ejército, Omar Halesleven, aseguró que sólo en el caso de que a la Policía Nacional se le escape de las manos la situación de violencia, el Ejército saldrá a las calles. Aseguró que la Policía está en capacidad de controlar la situación actual. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)**

+El FNT brindará una conferencia de prensa el día de mañana, para dar a conocer las actividades que desarrollarán el primero de mayo. **(Noticiero CDNN)**

+En la ciudad de Matagalpa, el llamado Frente de Lucha Social, integrado por estudiantes, transportistas y pobladores de diferentes sectores sindicales, realizaron tranques en las principales vías de la ciudad. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Estudiantes realizan tranques en los alrededores de la UCA. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La Policía Nacional detuvo a siete estudiantes universitarios portando lanzamorteros y morteros en el sector de la Avenida Universitaria. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El alcalde de Managua, Dionisio Marengo, declaró que el Secretario de la Presidencia le informó de una mesa técnica el día de hoy, pero no le hizo una invitación formal, por lo que no asistió. Aseguró que si los buseros salen a cobrar tres córdobas por el pasaje, les quitarán la concesión. Marengo reiteró su disposición de conversar.